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PROVINCE DE QUÉBEC 
CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DE LA CÔTE-DU-SUD 
ÉCOLE DU BON-VENT 
 
Procès-verbal de la deuxième séance du conseil d’établissement tenue 
le jeudi, 7 novembre 2024 à 18 h 30, 
à l’école des Rayons-de-Soleil au local 207. 
 
ÉTAIENT PRÉSENTES 
 
Mme Héloïse Bouffard, parent, PRÉSIDENTE 
Mme Nathalie Bélanger, technicienne en éducation spécialisée 

Mme Stéphanie Morissette, enseignante 
Mme Audrey-Ann Tanguay, parent 
 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
 
Mme Marie-Christine Racine-Samson 
 
ÉTAIT ABSENT 
 
Aucun 
 
1. MOT DE BIENVENUE, OUVERTURE DE LA SÉANCE ET 

VÉRIFICATION DU QUORUM 
 
Mme Marie-Christine Racine-Samson accueille les membres, constate le 
quorum et ouvre la séance à 18 h 30. 
 

2. DÉSIGNER UN SECRÉTAIRE POUR LA RENCONTRE 
 
Mme Stéphanie Morissette accepte de faire la secrétaire pour cette 
rencontre. 
 

3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
Il est proposé par Mme Héloïse Bouffard, appuyé par Mme Audrey-Ann 
Tanguay, et résolu : 
 
QUE l’ordre du jour de la séance soit adopté tel que déposé. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 

4. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA DERNIÈRE 
SÉANCE 
 
Il est proposé par Mme Héloïse Bouffard, appuyé par Mme Audrey-Ann 
Tanguay, et résolu : 
 
QUE le procès-verbal de la séance du conseil d’établissement du 17 juin 
2024 soit adopté tel que déposé. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ. 
 

5. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL 
 
5.1. Déménagement 

 
La direction mentionne le bon fonctionnement du déménagement et 
les parents confirment que les enfants ont bien aimé les activités. 
Tout s’est bien déroulé. 
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6. TRAVAUX DU CONSEIL 
 
6.1. Suivi du budget 2024-2025 

 
Mme Marie-Christine Racine-Samson présente aux membres le 
budget 2024-2025. 
 

7. PÉRIODE DE QUESTION DU PUBLIC 
 
Il n’y a aucun public. 
 

8. COURRIER 
 
Nous avons reçu une lettre d’invitation à la force CCQ du mois de mai. 
 

9. INFORMATION DE LA DIRECTION 
 
9.1. Sortie à venir 

 
Les sorties prévues sont un spectacle à l’Anglicane et une sortie au 
Parc du Massif du Sud. 
 

10. INFORMATION DU COMITÉ DE PARENTS 
 
Nous n’avons aucun représentant. 
 

11. SUJETS DIVERS 
 
Aucun. 
 

12. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE À 19 H 48 
 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par 
Mme Héloïse Bouffard, appuyé par Mme Stéphanie Morissette, et résolu : 
 
QUE la séance soit levée. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 ____________________  __________________________ 
 Héloïse Bouffard   Marie-Christine Racine-Samson 
 Présidente    Directrice intérimaire 
 

 

 


